



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/5126

20/02/2020

11775

**AUTOR/A: GARCÍA-PELAYO JURADO, María José (GP)**

#### RESPUESTA:

En relación con la información interesada, se señala que a 31 de enero de 2020 el Catálogo de Puestos de Trabajo de la Guardia Civil, en la provincia de Cádiz, presentaba un porcentaje de ocupación del 90,60%, superior a la media nacional.

Por otra parte, cabe indicar que entre los años 2011 y 2018 las plantillas de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado han perdido alrededor de 12.000 efectivos.

La intención del Gobierno es recuperar los efectivos perdidos con convocatorias de empleo público que puedan subsanar esta situación, tal y como dijo el Ministro del Interior D. Fernando Grande-Marlaska Gómez en su comparecencia en la Comisión de Interior del Congreso de los Diputados el pasado 17 de febrero de 2020 (Diario de Sesiones nº 32).

En cualquier caso, resulta difícil prever cuál será el incremento de efectivos de la Guardia Civil en la provincia de Cádiz, ni cómo se distribuirá por especialidades y por cuarteles, dado que la cobertura de puestos de trabajo no depende únicamente del número de vacantes publicadas en los diferentes concursos, sino también de la intención de solicitud de los posibles peticionarios interesados.

Por último, se significa que en la actualidad, por parte del Ayuntamiento de Bornos (Cádiz), se tiene previsto habilitar unas dependencias oficiales del Puesto de la Guardia Civil de esa localidad, el cual se encuentra temporalmente cerrado desde el día 31 de octubre de 2018.

Madrid, 06 de mayo de 2020